

VW-Mitarbeiter sind mit 150 ID 3 unterwegs

Bevor der ID 3 mit etwas Verspätung zunächst als „First Edition“ im September auf den Markt kommt, erproben ausgewählte Beschäftigte von Volkswagen Sachsen den vollelektrischen VW mehrere Wochen lang im täglichen Gebrauch. Insgesamt 150 der in Zwickau produzierten Fahrzeuge werden unterwegs sein. Dabei werden auch anonymisierte Daten zum Nutzungs- und Fahrverhalten erhoben.

Die freiwilligen Tester aus den Belegschaften in Zwickau, Chemnitz und Dresden wurden im Vorfeld durch ein Losverfahren ausgewählt. Die Test-Fahrzeuge verfügen noch nicht über den final vorgesehenen Softwarestand und erhalten während des Testzeitraums regelmäßige Updates. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Testflotte: VW-Mitarbeiter aus Zwickau erproben den ID 3 im Alltag.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen